

Incendio en un establecimiento de pollos en Monte Comán



Este martes a las 14.30, un llamado al 911 alertó de un incendio que ocurría en un establecimiento de pollos ubicado en calle Las Colonias, de Monte Comán. Al lugar concurrió personal de bomberos y luego de sofocar el incendio, constataron daños en dos hectáreas de maleza alta y baja. El fuego también afectó parte del establecimiento.

Por el hecho se labran las actuaciones en “averiguación incendio” e instruye la oficina fiscal de la Comisaría 64ª.